



# Expertos de distintas especialidades debaten sobre la existencia de Dios

E. A. S.  
SALAMANCA

La Sala de la Palabra del Teatro Liceo acoge hoy la primera de las cuatro mesas redondas sobre *Fe y ateísmo en el siglo XXI* organizadas por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (Asus), en las que destacados representantes del ámbito universitario y eclesiástico ofrecerán sus puntos de vista acerca de la existencia o no de Dios en la sociedad contemporánea.

Esta primera mesa redonda lleva por título *¿Por qué creo? ¿Por qué no creo?* y será presentada y moderada por Ángela Calvo (Ex presidenta de Asus). Dará comienzo a las ocho de la tarde y está prevista la participación del Catedrático de Hematología de la Usal, Jesús S. Miguel Izquierdo; del Catedrático de Física Teórica de la misma institución, Jesús Martín; y del Catedrático de Historia de América de la Universidad de Sevilla, Antonio Egea. La entrada es libre hasta completar el aforo.

Este ciclo de mesas redondas tiene otras tres citas. El 12 de noviembre se celebrará una bajo el título *La fe en un mundo increyente*, en la que participará el obispo Emérito de Guadalajara-Sigüenza, José Sánchez, y estará moderada por José María Miñambres, el párroco de San Juan Bautista.

## Presencia de Enrique Cabero

El martes, 13 de noviembre, el Decano de la Facultad de Filosofía de la USAL, Ricardo Piñero, hablará sobre *El espíritu del mal y la fe cristiana*, en una mesa redonda

presentada y moderada por Antonio Heredia, Catedrático de Historia de la Filosofía de la Universidad de Salamanca.

Este novedoso ciclo de conferencias finalizará el ciclo el próximo 14 de noviembre con una mesa redonda titulada *La fe ¿Problema o suerte?*, que contará con

la participación de José Luis Corzo, Profesor del Instituto Superior de Pastoral de la Upsa en Madrid, y Enrique Cabero, director de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Usal. Será moderada por Jerónimo Hernández de Castro, director de Protocolo de la USAL. ■



En primer término, el hematólogo Jesús San Miguel, que participará en el debate.

ICAL

## A DEBATE

### Presencia de un físico, un hematólogo y un historiador

La primera charla sobre fe y ateísmo contará con la presencia de Jesús San Miguel, jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca, e investigador principal del Centro de Investigación del Cáncer. Es considerado un gran especialista mundial en el campo de las enfermedades hematológicas.

Jesús Martín es catedrático de Física Teórica y trabaja en el Departamento de Física Fundamental de la Universidad de Salamanca. Entre sus especialidades figuran la Gravitación, la Astrofísica y la Cosmología Relativistas; la Geometría Diferencial, la Geometría Riemanniana. Antonio Egea es Doctor en Historia de América por la Universidad de Sevilla y Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación, Sección de Filosofía, de esta institución.